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2 GERAL

O 
presidente Jair 
Bolsonaro apro-
vou resolução 
do Conselho Na-

cional de Política Energética 
(CNPE) que cria grupo de 
trabalho para analisar a adi-
ção de biodiesel ao óleo die-
sel B, vendido ao consumidor 
final. O despacho foi publica-
do hoje (27) no Diário Oficial 
da União.  

O grupo deverá propor cri-
térios para a previsibilidade 
do teor mínimo obrigatório 
de biodiesel no óleo diesel. 
O relatório final deverá ser 
entregue ao CNPE em 30 dias, 
podendo ser prorrogado. A 
medida visa a proteger os 
interesses dos consumidores 
quanto a preço, qualidade e 

oferta e garantir o suprimento 
de combustíveis em todo o 
território nacional.

Em nota, a Secretaria-
-Geral da Presidência da 
República explicou que a cria-
ção do grupo tem três motiva-
ções principais. A primeira é 
subsidiar o CNPE, em caso de 
necessidade, na definição do 
teor de biodiesel adicionado 
ao diesel, por meio do esta-
belecimento de uma metodo-
logia robusta e com critérios 
objetivos. Além disso, o tema 
poderá ser tratado por meio 
de grupo multidisciplinar, 
incluindo todas as áreas do 
governo afetas ao Programa 
Nacional de Produção e Uso 
do Biodiesel. Por fim, dar pre-
visibilidade do teor de bio-

diesel ao setor produtivo e à 
sociedade.

O grupo será composto por 
representantes do Ministério 
de Minas e Energia, que o coor-

denará, dos ministérios da Eco-
nomia, Infraestrutura, Agri-
cultura, Pecuária e Abasteci-
mento e da Casa Civil da Pre-
sidência da República, além da 
Agência Nacional do Petróleo, 
Gás Natural e Biocombustíveis 
(ANP) e da Empresa de Pes-
quisa Energética.

Para subsidiar a elabora-
ção da política pública, a reso-
lução também determina que 
a ANP avalie e informe ao 
CNPE, no prazo máximo de 
30 dias, se há alguma limita-
ção, com a devida compro-
vação técnica, para a utili-
zação do óleo diesel B até o 
teor de 15% de biodiesel em 
todos os seus usos, com rela-
ção aos aspectos de qualidade 
e logística.
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A medida visa 
a proteger os 
interesses dos 
consumidores quanto 
a preço, qualidade 
e oferta e garantir 
o suprimento de 
combustíveis em todo 
o território nacional.

A empresa farmacêutica 
MSD assinou acordo de licen-
ciamento com a Associação de 
Patentes Medicinais (MPP), 
apoiada pela Organização das 
Nações Unidas (ONU), que 
permitirá que mais empresas 
fabriquem versões genéricas 
de seu tratamento antiviral 
experimental contra a covid-
19, anunciaram a farmacêutica 
e a organização nesta quarta-
-feira (27).  

A MSD disse que o licen-
ciamento isento de direitos de 
propriedade se aplicará a 105 
países de baixa e média renda. 
Ele permite que fabricantes 
selecionados pela MPP pro-
duzam versões genéricas do 
molnupiravir, o antiviral em 
comprimido que desenvolveu 
em parceria com a Ridgeback 
Biotherapeutics.

Empresas poderão solici-
tar um sublicenciamento da 
MPP, e o licenciamento, que 
também inclui transferência 
de tecnologia, permanecerá 
isento de direitos de proprie-
dade enquanto a Organiza-

ção Mundial da Saúde (OMS) 
classificar a pandemia como 
Emergência de Saúde Pública 
de Relevância Internacional”, 
afirmou o comunicado.

No início deste ano, a MSD 
assinou acordos bilaterais de 
licenciamento com oito fabri-
cantes de genéricos da Índia, 
incluindo as farmacêuticas 
Aurobindo Pharma, Cipla 
Ltd, Dr. Reddy’s Labs, Emcure 
Pharmaceuticals, Hetero Labs, 
Sun Pharmaceuticals, e Torrent 
Pharmaceuticals.

Governo cria grupo 
para analisar adição de 
biodiesel ao óleo diesel

Medida visa a garantir suprimento de combustíveis no país

A equipe técnica do Pro-
con Carioca, órgão munici-
pal vinculado à secretaria 
de Cidadania do Rio, enca-
minhou uma notificação à 
Light, para que a concessio-

nária esclareça sobre a queda 
de luz em bairros da Zona 
Norte e da Zona Oeste, no 
dia 21 de setembro. O caso 
aconteceu no mesmo dia em 
que a cidade registrou rajadas 

de vento de 77,8 km/h, que 
provocaram queda de árvo-
res e transtornos no trânsito 
e nos transportes.

De acordo com o Pro-
con, moradores do Anda-

raí, Complexo do Alemão, 
Méier e Vila Isabel relataram 
que ficaram por mais de 40 
horas sem energia elétrica, 
na ocasião. A falta de ener-
gia também afetou a Barra 

da Tijuca, Campo Grande, 
Cosmos, Jacarepaguá, Paci-
ência, Padre Miguel, Rea-
lengo, Recreio dos Bandei-
rantes, São Conrado e Vila 
Valqueire.

O presidente do Procon 
Carioca, Igor Costa, ressalta 
que a empresa deve apresen-
tar esclarecimentos dentro do 
prazo determinado na noti-
ficação. 

Procon notifica Light por queda de energia

Os colégios e universida-
des federais do Rio de Janeiro  
recorreram da decisão judicial 
que determina o retorno às 
aulas presenciais, em 15 dias. 
As atividades presenciais estão 
suspensas desde o ano pas-
sado, devido à pandemia de 
covid-19. A liminar foi con-
cedida na segunda-feira (25), 
em resposta a uma ação civil 
pública movida pelo Ministé-
rio Público Federal (MPF/RJ).  

Estão incluídos na ação o 
Centro Federal de Educação 
Tecnológica Celso Suckow da 
Fonseca (Cefet/RJ), o Colégio 
Pedro II (CPII), o Instituto 
Federal de Educação, Ciência 
e Tecnologia do Rio de Janeiro 
(IFRJ), o Instituto Nacional de 
Educação de Surdos (Ines), a 
Universidade Federal do Rio 
de Janeiro (UFRJ), a Universi-

dade Federal Rural do Rio de 
Janeiro (UFRRJ) e a Univer-
sidade Federal do Estado do 
Rio de Janeiro (Unirio).

A liminar veio em resposta 
ao recurso do MPF contra a 
decisão que indeferiu o pedido 
de tutela de urgência no dia 7 
de outubro, quando a Justiça 
destacou a autorização legal 
para atividades não presen-
ciais até o fim do ano letivo de 
2021 e a autonomia das ins-
tituições federais para deter-
minar o próprio calendário 
escolar.

No recurso, o MPF alegou 
que o ensino remoto ofertado 
é de “baixíssima qualidade, 
não acessível a todos os alu-
nos”, não cumpre a carga horá-
ria legal e intensifica as desi-
gualdades sociais e de oportu-
nidades de acesso ao ensino.

Rio: instituições 
recorrem da decisão 
de retorno às aulas 

presenciais

MSD amplia fabricação 
de versão genérica de 
antiviral contra covid-19

Maior número de empresas 
poderá fabricar o medicamento
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Governador sanciona lei e 
desobriga uso de máscaras 

em locais abertos

Um adolescente de 14 
anos foi atacado, na última 
segunda-feira (25), por uma 
capivara enquanto passeava 
com a cadela de estimação 
na Lagoa Rodrigo de Freitas, 
na Zona Sul do Rio. Segundo 
relato do tio do rapaz nas 
redes sociais, o jovem ten-
tou defender a cachorrinha 
da animal, que o atacou com 
várias mordidas. O tio do 
menino disse que ele perdeu 
bastante sangue e teve a mão 

praticamente dilacerada. O 
jovem segue internado, mas 
sem risco de vida.

Ainda não há informações 
sobre qual unidade de saúde o 
garoto foi socorrido, mas, de 
acordo com informações do 
tio, o médico afirmou que o 
rapaz teve sorte, já que algu-
mas mordidas foram muito 
próximas ao pescoço. O jovem 
realizou na última terça-feira 
(26) uma cirurgia de recons-
trução da mão.

O 
Governo do Rio de 
Janeiro informou 
que o governa-
dor Cláudio Cas-

tro sancionou  a lei que flexibi-
liza e regula o uso de máscaras 
de proteção facial contra a Co-
vid no estado.

Segundo a assessoria de 
imprensa do governo, a deci-
são será publicada no Diário 
Oficial de hoje. A aprovação 
do projeto de lei pela Assem-
bleia Legislativa do Rio de 

Janeiro (Alerj), em discussão 
única, foi na última terça (27).

Após a sanção, a Secreta-
ria de Estado de Saúde (SES) 
publicará, em edição extra 
do Diário Oficial na própria 
quinta-feira, uma recomen-
dação aos municípios. Para a 
flexibilização da máscara, as 
prefeituras deverão seguir os 
critérios de distanciamento 
social, ambiente aberto e 
fechado, percentual de vaci-
nação da população, realiza-

ção de eventos-teste, além de 
outros critérios.

“Mais de um ano e meio 
após o decreto de calamidade 
pública no Brasil em razão da 
pandemia, esta medida repre-
senta um importante salto 
para a vitória do estado e 
do povo fluminense sobre o 
vírus”, disse Castro.

Na capital, já há um 
decreto publicado, desde 
terça, que passará a valer 
assim que a regulamentações 

do estado forem publicados 
no Diário Oficial.

A regulamentação munici-
pal decretada na terça depende 
da regulamentação do estado 
para valer. Portanto, assim que 
o texto do estado for publicado 
no Diário Oficial, na quinta, 
passarão a valer as seguintes 
medidas na capital:

• máscaras deixam de ser 
obrigatórias em áreas abertas;

• boates, casas de show e 
pista de dança podem funcio-

nar com 50% da capacidade;
• estão liberadas competi-

ções esportivas em ginásios e 
estádios com 100% do público, 
com apresentação de passa-
porte de vacina ou teste PCR 
feito, no mínimo, 48 horas 
antes;

• quando 75% da popu-
lação estiver com o esquema 
vacinal completo, as máscaras 
serão obrigatórias apenas no 
transporte público e em uni-
dades de saúde.

Para a flexibilização da 
máscara, as prefeituras deverão 
seguir critérios estipulados

Mais de 3,6 milhões de vacinas da Pfizer chegam ao Brasil
O Ministério da 

Saúde recebeu ontem  
mais dois lotes com 
3,615 milhões de doses 
da vacina da Pfizer con-
tra a covid-19. Os imu-
nizantes chegaram no 
Aeroporto de Viraco-
pos, em Campinas (SP). 
O primeiro lote, com 
982.800 doses, chegou às 
4h45, e o segundo lote, 
com 2.632.500 doses, 
chegou às 6h51, ambos 
vindos de Amsterdam.  

Os lotes são o nono 
e o décimo do segundo 
contrato da Pfizer com 
o governo brasileiro, que 
prevê a entrega de 100 
milhões de vacinas até 
dezembro.

A farmacêutica Pfi-
zer já cumpriu primeiro 
contrato de 100 milhões 
de doses da empresa com 
o governo federal na pri-
meira semana de outubro.

Lotes são 
do segundo 
contrato de 

imunizantes com 
a farmacêutica

Divulgação/UPS

Governo 
espera 

movimentar  
R$ 100 bilhões 
com novo 
Regime de 

Recuperação 
Fiscal

O Governo do Estado 
do Rio apresentou, ontem, 
o novo Regime de Recupe-
ração Fiscal que servirá de 
base para a economia flumi-
nense nos próximos dez anos. 
O documento com mais de 
400 páginas, que foi entre-
gue ao Tesouro Nacional na 
última terça, 26, conta com 
13 medidas para gerar novas 
receitas e espera movimen-
tar cerca de R$ 100 bilhões 
no mesmo período. Segundo 
o secretário de fazenda Nel-
son Rocha, a gestão espera 
a homologação do plano por 
parte do ministério da econo-
mia até o final deste ano.

Apesar da expectativa da 
imprensa da realização da 
coletiva, o governador Cláu-
dio Castro não esteve pre-
sente no Palácio Guanabara. 
Conforme informado pela 
assessoria, ele contraiu uma 
gripe, mas a possibilidade de 
ser covid-19 já foi descartada 
com a realização de três tes-
tes. Em seu lugar, foram os 
secretários da Fazenda, Nel-
son Rocha, e da Casa Civil, 
Nicola Miccione. Na oca-
sião, Rocha afirmou que o 
governador enviou o plano 
conforme foi aprovado pela 
Assembleia Legislativa do 
Estado do Rio (Alerj) ante-
riormente.

“O governador ao encami-
nhar essa proposta, encami-
nhou todas as propostas para 
que o plano tivesse adesão. 
Dentro desse espírito demo-
crático de entender que é na 
Assembleia Legislativa a dis-
cussão do que o Estado vai 
fazer. Mais do que isso, não 
é algo que seja do Poder Exe-
cutivo simplesmente, é algo 
que é de todos nós, de todos 
os poderes, da população flu-
minense”, ponderou

Uma colisão entre um ôni-
bus e um carro causou trans-
tornos no trânsito da RJ-106, 
na Serra de Mato Grosso, 
em Saquarema, Região dos 
Lagos, na manhã de ontem. 
Com o impacto, os dois veí-
culos pegaram fogo. O quar-
tel do Corpo de Bombeiros 
do município foi acionado às 
9h e já conseguiu controlar 
as chamas.

De acordo com informa-
ções preliminares, um ôni-
bus da empresa 1001 coli-
diu de frente com um veículo 
de passeio, modelo VW Gol. 
O carro, que seguia sentido 
Saquarema, perdeu o controle 
em uma curva devido a pista 
molhada e acabou batendo 
no ônibus. 

Carro e ônibus pegam  
fogo após colisão

Acidente ocorreu 
na Serra de 

Mato Grosso, 
em Saquarema

Adolescente passa por 
cirurgia após ataque de 

capivara na Lagoa

Jovem se feriu após defender seu cachorro da capivara

Fotos: Reprodução
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Prefeitura de Mangaratiba 
promove I Jornada 

Odontológica do município

Lançamento da 
Moeda Social Itajurú 
acontece nesta sexta 

em Cabo Frio

Exposição “Arte na Capa” 
homenageia Dia Mundial 

da Televisão

Nesta fase inicial, 500 
famílias em situação de vul-
nerabilidade social serão bene-
ficiadas com 200 itajurus men-
sais, o equivalente a R$ 200

O lançamento oficial do 
programa Moeda Social Ita-
jurú vai acontecer nesta sexta-
-feira (29), às 10h, em Cabo 
Frio. A solenidade vai aconte-
cer no Ciep Professora Amélia 
Ferreira dos Santos Gabina, 
no Manoel Corrêa, bairro 
escolhido para dar início ao 
projeto piloto, com a pre-
sença do prefeito José Boni-
fácio (PDT).

Nesta fase inicial, 500 
famílias em situação de vul-
nerabilidade social serão bene-
ficiadas com 200 itajurus men-
sais, o equivalente a R$ 200. 
Segundo a secretária de Assis-
tência Social, Nilza Mique-
lotti, todas foram seleciona-
das pela equipe responsável 
pelo Bolsa Família/Cadastro 
Único. 

“Os critérios de seleção da 
Lei da Moeda Social priori-
zam famílias em situação de 
extrema pobreza, pobreza e 
baixa renda, respectivamente, 
inscritas no Cadastro Único. 
Inicialmente, serão beneficia-

das famílias que não partici-
pam de nenhum programa de 
transferência de renda, e famí-
lias numerosas, com idosos e/
ou com pessoas com algum 
tipo de deficiência”, informou 
a secretária.  

Para dar transparência ao 
processo, a listagem com a 
relação das famílias contem-
pladas pelo programa Moeda 
Social será divulgada nos pró-
ximos dias no Diário Oficial 
município, no site da Prefei-
tura.  

Segundo o coordenador do 
programa, Adriano Brisola, a 
distribuição dos 500 cartões 
às famílias beneficiadas será 
feita a partir desta sexta-feira 
(29), ao final da cerimônia de 
lançamento. 

“Finalmente chegamos 
na fase final do processo de 
implantação desse programa 
que irá beneficiar tanta gente 
necessitada. O sistema do 
Banco Comunitário Digital 
Itajurú também já está sendo 
instalado nos celulares dos 
comerciantes que aceitarão a 
Moeda. Esta semana faremos 
uma força tarefa para finali-
zarmos todo este trabalho”, 
informou Adriano. 

 A Prefeitura de Resende, 
através da Casa da Cultura 
Macedo Miranda, inicia em 
novembro mais uma exposição 
do projeto “Arte na Capa” para 
celebrar o Dia Mundial da Tele-
visão, comemorado em 21 de 
novembro. O público poderá 
visitar a exposição até o dia 
30 no Museu da Imagem e do 
Som (MIS).

O “Arte na Capa – Dia 
Mundial da Televisão” fica dis-
ponível para visitação gratuita 
sempre de segunda a sexta, das 
12h às 17h, no MIS, localizado 
na Rua Doutor Luiz da Rocha 
Miranda, no Centro Histórico.

Para o presidente da Casa 
da Cultura Macedo Miranda, 
Thiago Zaidan, órgão respon-
sável pelo MIS de Resende, 
as exposições são uma forma 
de fazer com que o público 

conheça e valorize o MIS.
“O tema mensal é prepa-

rado para que a população 
e visitantes conheçam cada 
vez mais o acervo de discos, 
máquinas fotográficas, vide-
ogames e outros eletrônicos, 
além de mostrar a importân-
cia do Museu da Imagem e do 
Som para a cidade”.

O Dia Mundial da Televisão 
foi criado em 1996 através de 
uma resolução da Assembleia 
Geral das Nações Unidas para 
reconhecer o impacto que este 
meio de comunicação tem na 
formação da opinião pública e 
na transmissão de informação.

Entre as capas expostas 
para visitação estão as de nove-
las e programas de canais de 
televisão como Globo, Ban-
deirantes, Manchete, TV Tupi 
e SBT. 

A 
segunda-feira (25) 
começou diferen-
te em Mangara-
tiba. Na data em 

que é nacionalmente comemo-
rado o Dia do Dentista, a Pre-
feitura de Mangaratiba, atra-
vés da Secretaria de Saúde, 
promoveu a “I Jornada Odon-
tológica”. O evento, que é iné-
dito na cidade, foi realizado 
em Itacuruçá, e reuniu pro-
fissionais que trabalham com 
odontologia na rede municipal 
para trocarem experiências, 
atualizarem seus conhecimen-
tos, e ainda, melhorarem ain-
da mais os atendimentos pres-
tados à população.

A ação contou com a pre-
sença do Vice-prefeito de 
Mangaratiba, Chicão da Ilha, 
da Secretária de Saúde, San-
dra Castelo Branco, do Secre-
tário de Governo, Luiz Cláu-
dio Ribeiro, e também do Pre-
sidente do Conselho Regio-
nal de Odontologia do Rio 
de Janeiro (CRO-RJ), Altair 
Andrade.

A Secretária de Saúde 
aproveitou o momento para 

exaltar e parabenizar o ser-
viço de odontologia realizado 
na cidade. “Atualmente, 100% 
do município dispõe de aten-
dimento odontológico. E isso 
para nós é uma grande con-
quista. Somente nos últimos 
meses de 2021, mais de 16 
mil serviços foram realiza-
dos por nossos profissionais 
nas unidades de saúde. Este é 
um número muito expressivo, 
principalmente em tempos de 
pandemia. Por isso, quero aqui 
deixar meu agradecimento a 
todos esses guerreiros, e dizer 
que esta jornada fará parte 
do nosso calendário de saúde 
daqui para frente”, comentou.

Diversidade de temas
Ao todo, oito profissio-

nais ministraram as pales-
tras do evento, sendo eles: Drª 
Aline Menezes (tema: Aten-
dimento ao paciente infan-
til); Drª Rosângela Dionysio 
(tema: Promoção de saúde 
na terceira idade); Dr. Hel-
cio Torres (tema: Tabagismo); 
Drª Maylane Pimenta (tema: 
Manobras de atendimento a 

pacientes com necessidades 
especiais); Dr. José Henrique 
Cavalcanti (tema: A implan-
todontia nas diversas áreas de 
reabilitação oral); Drª Elisa-
bete Francisco (tema: Inter-
-relação estomatologia x-buco 
e OH); Drª Simone Bastos 
(tema: dor em Endodontia: 
e agora, o que fazer?); e a 
enfermeira Joyce Elaine Racca 
(tema: Biossegurança).

De acordo com o Presi-
dente do CRO–RJ, o evento 
foi um grande acerto por parte 
da Prefeitura de Mangaratiba. 
“Jornadas como esta são sem-
pre muito relevantes e signifi-
cativas. É uma forma de tra-
zer mais conhecimento para 
os profissionais que lidam com 
a população. Pois será ela a 
grande beneficiada quando 
todo o aprendizado adquirido 
aqui for colocado em prática 
nas unidades de saúde. Quero 
aqui parabenizar ao Prefeito, 
a Secretária Sandra e ao meu 
amigo Simões pelo evento. O 
CRO estará sempre à disposi-
ção para participar”.

Já o Superintendente de 

Odontologia, José Carlos 
Simões, destacou a importân-
cia da Jornada. “Estamos aqui 
para abrir um leque de conhe-
cimento para os profissionais 
que atuam no nosso município. 
É um encontro que já acontece 
em outras cidades e que devido 
a sua importância, decidimos 
realizá-lo em Mangaratiba tam-
bém. Como nossa secretária 
já disse, o serviço odontoló-
gico melhorou muito aqui, e 
este evento é mais uma prova 
disso, um reflexo do empenho 
de toda uma equipe para levar 
o melhor para a população. 
E o resultado é muito grati-
ficante”.

Durante as palestras, os 
participantes receberam mate-
riais para fazerem anotações; 
certificados; e ainda tiveram 
acesso a um coffee break nos 
intervalos e a exposições com 
produtos odontológicos trazi-
dos por parceiros. Em nome do 
Vereador João Felipe, o vvice-
-prefeito Chicão da Ilha tam-
bém realizou a entrega de uma 
moção em homenagem aos 
profissionais presentes.

Lançamento da Moeda Social Itajurú 
acontece nesta sexta em Cabo Frio

O evento, que é inédito na cidade, foi realizado em Itacuruçá, e reuniu profissionais que trabalham com odontologia na rede municipal
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Governo do Estado assina 
termo para obras de mobilidade 

em São João de Meriti

O 
município de São 
João de Meriti 
será beneficiado 
com diversos in-

vestimentos do governo do es-
tado, por meio da Secretaria 
de Infraestrutura e Obras. O 
governador Claudio Castro, 
o secretário Max Lemos e o 
prefeito Dr. João assinaram 
termos de cooperação técnica 
para obras de duplicação dos 
viadutos sobre a Rodovia Pre-
sidente Dutra nos quilômetros 
167 e 168, para construção de 
acesso à Linha Vermelha pela 
rua Irani, com retorno pela 
Rua da Antena, e para cons-
trução da ponte que liga São 
João de Meriti à Mesquita no 
bairro Vila Norma. A assina-
tura aconteceu no sábado em 
evento que teve a presença de 
diversas autoridades federais, 

Audiência Pública do 
PlanMob-Mesquita será 

dia 4 de novembro
Para dar continuidade à 

mudança progressiva do padrão 
da mobilidade urbana do muni-
cípio, a Prefeitura de Mesquita 
agendou, para 4 de novem-
bro, a 2º Audiência Pública do 
PlanMob-Mesquita, o Plano de 
Mobilidade Urbana Sustentável 
de Mesquita. E convida todos 
os cidadãos mesquitenses a 
participarem, dando suges-
tões que beneficiem a mobili-
dade urbana na cidade. A ação 
acontecerá no Centro Cultural 
Mister Watkins, às 18h, em for-
mato híbrido, por meio de live, 
na página da Prefeitura do Face-
book e pela plataforma Zoom.

O Plano de Mobilidade 
Urbana Sustentável será o 
documento que norteará ações 
de curto, médio e longo prazo 
no município, relacionadas 
às questões de mobilidade, e 

apontará quais as melhores 
soluções que podem ser efeti-
vadas. Assim, as propostas per-
tinentes indicadas na audiên-
cia serão incorporadas na pro-
posta preliminar, que pode ser 
conferida nesse link: http://
www.mesquita.rj.gov.br/pmm/
plano-de-mobilidade-informa-
coes-gerais/. 

Por isso, é importante que 
os moradores apresentem suas 
observações, considerando 
suas necessidades ao se loco-
mover por Mesquita, em con-
junto com o poder público. “Na 
primeira audiência, tivemos 
uma participação considerável. 
Mas, nessa reta final, essa par-
ticipação deve ser potenciali-
zada, porque será feita a apro-
vação das propostas prelimi-
nares de ações. Isso para, pos-
teriormente, ser feito o docu-

mento final e ser encaminhado 
à Câmara Municipal. O plano 
traz conceitos inovadores, com 
foco no cidadão. E a prioridade 
das ações será voltada para as 
pessoas e não para os auto-
móveis”, expressa a arquiteta 
e coordenadora do PlanMob-
-Mesquita, Fabiana Loiola.

A primeira audiência acon-
teceu no dia 26 de janeiro e, 
para garantir a segurança dos 
participantes, foi realizada 
também de forma on-line. 
Além de pessoas ligadas ao 
governo municipal, participa-
ram das audiências represen-
tantes da Fetranspor, da Firjan 
e da ABCP, a Associação Brasi-
leira de Cimento Portland. Na 
ocasião, foram apresentados o 
diagnóstico e o prognóstico de 
Mesquita. Como, por exemplo, 
o fato de Mesquita ter três esta-
ções de trem foi algo elogiado. 
E foi constatado que 45% das 
viagens que começam e termi-
nam em Mesquita são feitas de 
carro, enquanto 35% são rea-
lizadas a partir de transporte 
ativo, ou seja, a pé ou de bici-
cleta, entre outros.

Projeto Protegendo o Futuro já beneficiou 
mais de 1.600 crianças em Belford Roxo
O projeto Protegendo o 

Futuro teve mais uma edição 
na Fundação de Desenvolvi-
mento Social de Belford Roxo 
(Funbel).  O evento contou com 
a participação do Ministério 
Público, Secretaria de Educa-
ção, Secretaria de Assistência 
Social, Cidadania e Mulher e 
o Detran. 

O objetivo da ação foi dar 
entrada na carteira de identi-
dade dos alunos, prioritaria-
mente de até 6 anos, da Cre-
che Amor à Vida. O projeto 
funciona desde 2017 e já bene-
ficiou mais de 1.600 crianças.

Para a secretária de Assis-
tência Social, Cidadania e da 
Mulher, Brenda Carneiro, res-
ponsável pela pasta do Comitê 
Municipal de Erradicação do 
Sub-Registro e Ampliação do 
Acesso à Documentação Básica 
de Belford Roxo, o trabalho será 
longo. “A intenção é tirar a pri-
meira via do documento justa-

O projeto funciona desde 2017 e já beneficiou mais de 1.600 crianças

mente para prevenção do desa-
parecimento no município de 
Belford Roxo, que infelizmente 
é muito alto. Além de promo-
ver a qualidade de vida, segu-
rança, principalmente o futuro 
dessas crianças para o local que 
elas estejam vivendo”, conclui 
Brenda.

A secretária Especial de 
Assuntos Pedagógicos, Rosan-
gela Garcia, destacou a impor-

tância da parceria da Educa-
ção com a Secretaria Munici-
pal de Assistência Social, Cida-
dania e Mulher. “É um projeto 
que, como o próprio nome diz, 
protege nossas crianças, pois 
os dados da identidade ficam 
armazenados no sistema, faci-
litando assim qualquer tipo de 
ação em caso de desapareci-
mento, por exemplo”, desta-
cou Rosangela Garcia.

Município receberá diversos investimentos do governo do estado, por meio da Secretaria de Infraestrutura e Obras

estaduais e do município.
“Estamos investindo 

em todo o estado do Rio de 
Janeiro, nas diversas regiões. 
Queremos dar uma vida digna 
para nossa população, dialo-

gando e trabalhando em parce-
ria com as prefeituras, por isso 
estamos aqui. Estamos com 
vários investimentos em São 
João de Meriti. Serão cerca 
de 300 milhões de reais na 

cidade, e nos próximos 5 anos 
queremos levar água e esgoto 
para toda a cidade, além de 
diversas obras”, anunciou o 
governador Cláudio Castro.

As obras de duplicação dos 

viadutos sobre a Rodovia Pre-
sidente Dutra nos quilômetros 
167 (próximo ao Shopping 
Grande Rio) e 168 (em direção 
à Vilar dos Teles), que irão aju-
dar na mobilidade da cidade e 

desafogar o trânsito no acesso à 
rodovia, terão investimentos de 
cerca de R$ 80 milhões. A cons-
trução de acesso à Linha Ver-
melha pela rua Irani, no bairro 
Parque Analândia, com retorno 
pela Rua da Antena, tem valor 
estimado de R$4 milhões.  Já 
a construção da ponte que liga 
São João de Meriti à Mesquita 
no bairro Vila Norma, que terá 
23 metros e está sendo licitada 
pela Cehab para substituir a 
existente, terá recursos de apro-
ximadamente R$7 milhões.

 “Este é um momento 
muito mágico para a história 
política e administrativa de 
São João de Meriti. Estamos 
muito felizes com os inves-
timentos que o nosso gover-
nador Cláudio Castro vem 
fazendo no nosso município”, 
completou o prefeito Dr. João.
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Casal de estelionatários 
é capturado por aplicar 

golpes na Região Serrana 
e Baixada Fluminense

Quatro suspeitos presos acusados de roubo em Piabetá

São Gonçalo Presente 
recuperam moto adulterada

Polícia combate tráfico,  
homicídio e roubo de veículos

 Policiais civis da 66ª DP 
(Piabetá) realizaram ontem 
a operação ‘Piabetá Segura’, 
para prender investigados por 
diversos roubos na cidade. A 
ação resultou na prisão de 

quatro suspeitos, em Magé, 
Baixada Fluminense. 

Dois presos são investiga-
dos por roubos contra passa-
geiros de ônibus na cidade. 
A dupla, segundo a polícia, 

andava armada e aterrorizava 
suas vítimas.

Um homem identificado 
como Marcos Vinícius foi 
preso por assaltar, armado, 
um posto de combustível na 

Rodovia Federal, BR-116. 
Já Yago Matheus foi preso 

por roubo de celulares. 
A Polícia Civil afirma que 

todos foram identificados atra-
vés das investigações. 

Agentes da Operação São 
Gonçalo Presente apreende-
ram uma moto que estava 
com a numeração do chassi 
e do motor adulterados na 
última terça-feira (26). O 
caso ocorreu na Avenida 
Jornalista Roberto Marinho, 
no bairro do Rocha, em São 
Gonçalo.

Segundo informações da 
Polícia Militar, os policiais 
estavam em patrulhamento 
quando viram um homem, que 
estava em atitude suspeita, em 

uma moto do modelo Honda 
CG 125 Titan, na cor preta. 
Os militares, então, aborda-
ram o suspeito e o revistaram, 
percebendo a adulteração nos 
componentes da moto. 

O caso foi encaminhado 
para a 72ª DP (Mutuá), onde 
a motocicleta foi apreendida 
e o acusado foi ouvido e, em 
seguida, liberado, devendo 
retornar quando solicitado. 
A moto foi encaminhada, 
em seguida, para a 73ª DP 
(Neves).

Fotos: Reprodução

P
oliciais da 105ª DP 
(Petrópolis), coorde-
nados pelo delegado 
André Prates Fraga, 

prenderam Tiago de Olivei-
ra Filho e Samantha Carrete-
ro Cerqueira. Acusado de es-
telionato, o casal era alvo de 
mandados de prisão expedi-
dos pela 1ª Vara Criminal da 
Comarca de Petrópolis.

De acordo com a Polí-
cia Civil, a dupla figura em 
pelo menos 63 ocorrências 
registradas em cinco diferen-
tes municípios até agosto de 
2021: Petrópolis, Paty do Alfe-
res e Miguel Pereira, todas na 
Região Serrana, e as vizinhas 
Magé e Duque de Caxias, já 
na Baixada Fluminense. A 
investigação apontou que o 
esquema protagonizado pelo 
casal pode ter feito quase 
dez mil vítimas, movimen-
tando aproximadamente R$ 
4 milhões.

Ainda segundo a 105ª DP, 
José Tiago criou, em meados 
do ano passado, uma empresa 
chamada Start Investimen-
tos, com o objetivo de, supos-

tamente, intermediar opera-
ções no mercado financeiro. A 
empresa, contudo, nunca che-
gou a ser formalmente cons-
tituída, não possuindo regis-
tro na Comissão de Valores 
Mobiliários (CVM) ou sequer 
CNPJ. 

O casal se apresentava 
como diretores da Start Inves-
timentos e fazia a captação de 
clientes através de palestras 
online. Para dar um ar de lega-
lidade à operação, eles chega-
vam a distribuir brindes com a 
logomarca da empresa. Com o 
intuito de atrair mais investi-
dores, José Tiago e Samantha 
ostentavam nas redes sociais 
fotos que denotavam uma 
rotina de luxo.

A dupla também cooptava 
intermediários, que auxilia-
vam na busca ativa por novos 
clientes. Aos interessados e 
consultores, os dois afirmavam 
que realizavam transações 
como a compra de ações de 
grandes empresas, tais quais 
Google, Facebook, Amazon, 
Heineken e Coca-Cola, entre 
outras. A promessa era de 

lucro muito acima dos prati-
cados pelo mercado, podendo 
chegar a cerca de 10% ao mês 
sobre o valor aportado. 

Entretanto, não havia qual-
quer compra de ações, e todo 
o capital depositado pelas víti-
mas ficava em uma conta-
-corrente em nome de José 
Tiago. Para os investigado-
res, o aumento exponencial 
no número de clientes, viabi-
lizado com o apoio dos con-
sultores, permitiu que a pirâ-
mide financeira ganhasse pro-
porções enormes.

O casal se apresentava 
como diretores da Start 
Investimentos e fazia 
a captação de clientes 
através de palestras 
online. Para dar um ar de 
legalidade à operação, 
eles chegavam a 
distribuir brindes com a 
logomarca da empresa. Esquema de André e Samantha pode ter feito cerca de dez mil vítimas

Equipes da Polícia Civil rea-
lizaram ne a Operação Alca-
teia, contra uma organização 
criminosa que atua no Sul Flu-
minense na prática de tráfico 
de drogas, roubos de veículos e 
homicídios. Segundo as inves-
tigações, os membros têm liga-
ção com o Comando Vermelho 
(CV). Agentes da 93ª DP (Volta 
Redonda) já cumpriram 21 man-
dados de prisão - três deles já 
estavam no sistema prisional.

A Justiça autorizou 33 man-
dados de busca e apreensão, 
que são cumpridos em Volta 
Redonda, Barra Mansa, Resende 
e na própria cidade do Rio. Os 
membros da quadrilha tiveram 
os ativos financeiros bloquea-
dos. Ainda nas primeiras horas 
da operação, a polícia já apreen-
deu grande quantidade de dro-
gas e armas.

As investigações começaram 
depois da prisão de um dos inte-

grantes da quadrilha e de seu 
aparelho celular. Através de apli-
cativos de trocas de mensagens, 
a Polícia Civil identificou um 
grupo “hierarquicamente orga-
nizado voltado ao tráfico de dro-
gas”. O líder da quadrilha, que 
já está preso, tem o próprio pai 
como ‘braço direito’.

“Essa operação tem por fina-
lidade a desarticulação de um 
braço da principal organização 
criminosa que atua no estado do 

Rio, que atua majoritariamente 
no narcotráfico e tem ramifica-
ção, inclusive, na favela do Jaca-
rezinho. Foram alguns meses de 
investigação que nos permitiu 
identificar os integrantes dessa 
organização e seus modos de 
atuação. Promovemos a desar-
ticulação também econômica 
dessa quadrilha, com o bloqueio 
de ativos financeiros”, explicou 
o delegado Edezio Ramos, titu-
lar da 93ª DP (Volta Redonda).

Operação 
Alcateia já 
cumpriu 
mais de 20 
mandados 
de prisão

Caso ocorreu no bairro do Rocha
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PM é baleado no 
Viaduto de Benfica

Gerente do Chapéu 
Mangueira é capturado

Um policial militar foi bale-
ado por criminosos na manhã 
de novo ontem na Zona Norte 
do Rio. Ele foi levado em 
estado grave para o Hospital 
Estadual Getúlio Vargas, na 
Penha. 

O PM é lotado na Unidade 
de Polícia Pacificadora (UPP) 
Jacarezinho e estava em des-
locamento pela Avenida Dom 
Hélder Câmara. Ele foi atin-
gido quando a viatura passava 

pelo viaduto de Benfica, entre 
as favelas de Manguinhos e 
Jacarezinho. 

De acordo com a Polícia 
Militar, o policial foi socor-
rido por colegas de farda e, ini-
cialmente, levado para a Uni-
dade de Pronto Atendimento 
(UPA) de Manguinhos. Após 
receber primeiros socorros, foi 
transferido para um hospital 
mais especializado e passou 
por cirurgia.

Bandidos sequestraram helicóptero com 
medo de transferência para presídio federal

Operação Águia Sempre tenta prender um 
dos homens que participaram do crime

 O gerente do tráfico de 
drogas do Morro do Chapéu 
Mangueira e Babilônia, no 
bairro do Leme, na Zona Sul 
do Rio, foi preso ontem, por 
policiais militares da Unidade 
de Polícia Pacificadora (UPP) 
Babilônia/Chapéu Mangueira.

João Carlos de Souza 

França, conhecido como “Ney-
mar”, estava foragido e, de 
acordo com a Polícia Militar, 
assumiu o comando da comu-
nidade depois da fuga de Alan 
Nascimento Bispo, o “Bota-
fogo”, último chefe do tráfico 
local. O caso foi encaminhado 
para a 12ª DP (Copacabana).

Policiais da Delegacia de 
Roubos e Furtos (DRF) e agen-
tes da Secretaria Municipal 
de Ordem Pública (Seop) da 
Prefeitura do Rio realizaram, 
ontem, mais uma ação de com-
bate ao furto e à receptação 
de equipamentos utilizados 
por concessionárias de servi-
ços públicos. Diversos esta-
belecimentos da capital flumi-

nense foram, principalmente 
na Zona Norte, Zona Oeste 
e Centro da cidade.

Segundo o secretário da 
Seop, Brenno Carnevale, estas 
operações estão sendo reali-
zadas ao longo de todo o ano 
para reprimir irregularidades 
ligadas a ferros-velhos que 
funcionam como receptado-
res de produtos de furto e de 

roubo, especialmente, de fios 
de cobre, tampões e bueiros.

De acordo com a Polícia 
Civil, a operação e a indica-
ção dos comércios fiscaliza-
dos foram definidas com base 
em investigações da DRF que 
apontaram suspeitas de que os 
estabelecimentos praticariam o 
crime de receptação desse tipo 
de equipamento. Além da apu-

ração da procedência dos mate-
riais encontrados, também estão 
sendo verificadas a regularidade 
administrativa, ambiental e das 
instalações de energia e água.

O secretário ainda ressal-
tou a importância de realizar 
uma ação integrada com todos 
os órgãos públicos e de colocar 
a prefeitura no auxílio à segu-
rança pública do Rio.

Mais uma operação para reprimir ferros-velhos irregulares

João Carlos 
era foragido 
da Justiça

Local fica entre as comunidades de Manguinhos e Jacarezinho

A 
Polícia Civil afirma 
que o sequestro de 
um helicóptero, em 
setembro, que seria 

usado para resgatar criminosos 
de um presídio foi planejado por 
medo dos traficantes de serem 
transferidos para presídios fe-
derais após a morte de três me-
ninos em Belford Roxo, na Bai-
xada Fluminense. Os meninos 
foram vistos pela última vez em 
dezembro do ano passado.

A Polícia Civil do RJ e a 
Polícia Federal (PF) iniciaram 
ontem a segunda fase da Ope-
ração Águia Sempre, para ten-
tar prender um dos homens que 
participaram do crime.

Agentes da Delegacia de 
Repressão ao Crime Organizado 
(Draco) cumpriram mandado 
de busca e apreensão, ontem, 
contra o suspeito de pagar pelos 
voos de ida e volta de Angra dos 
Reis. Os policiais cumpriram 
mandados de busca e apreen-
são em três endereços relacio-
nados a ele. O nome dele não 
foi divulgado.

Documentos e equipamen-
tos eletrônicos foram apre-
endidos e passarão por perí-
cia, para ajudar a comprovar 
a ligação entre o homem e a 
facção criminosa Comando 
Vermelho.

De acordo com as investi-
gações, quem mandou matar 
os meninos foi o chefe do trá-

fico da comunidade Castelar, 
Willer Castro da Silva, o Estala.

Queima de arquivo
A Polícia Civil afirma que 

Estala foi morto como queima 
de arquivo. O mandante da 
morte dele seria Winton Car-
los Rabello Quintanilha, o Abe-
lha, que saiu do Complexo de 
Gericinó pela porta da frente.

Segundo a polícia, a morte 
das crianças não agradou os 
integrantes da facção crimi-
nosa, que passaram a temer a 
mudança para presídios federais 
e a perda de regalias na cadeia. 
Para evitar as transferências, a 
quadrilha planejou o resgate 
com o helicóptero e pagou mais 
de R$ 14 mil pelas viagens de 
ida e volta até um hotel de luxo 
em Angra dos Reis.

Rendido em pleno voo
Segundo o piloto Adonis 

Lopes, uma dupla armada o 
rendeu em pleno voo e o obri-
gou a voar até o Presídio Vicente 
Piragibe, no Complexo Peniten-
ciário de Gericinó, em Bangu, 
para resgatar detentos.

Agentes da Delegacia de 
Repressão às Ações Crimino-
sas Organizadas (Draco) foram 
para um endereço em São Gon-
çalo a fim de capturar Marco 
Antônio da Silva, o Pará. Pará, 
gerente das bocas de fumo do 
Sabão, em Niterói, e Khawan 

Eduardo Costa Silva tinham 
sido identificados na primeira 
etapa da Águia Sempre como 
os sequestradores dias depois 
da ação frustrada.

Pará e Khawan anuncia-
ram o sequestro tão logo deco-
laram do Frade, um bairro de 
Angra dos Reis, quando orde-
naram que o piloto voasse até 
Bangu, no Complexo de Presí-
dios de Gericinó.

Os criminosos pagaram 
cerca de R$ 17 mil em espé-
cie pelo “pacote”: R$ 7.250 
pelo voo do Rio até Angra, em 
torno de R$ 3 mil na hospeda-
gem no bairro do Frade, em 
Angra, e mais R$ 7.250 pela 
viagem de volta.
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O espetáculo Precisa-se de 
Velhos Palhaços, apresentado 
pelo Ministério do Turismo e 
Instituto CCR, no trecho da 
CCR ViaLagos, realiza duas 
sessões gratuitas nos dias 29 
e 30 de outubro, às 19h30, no 
Teatro Municipal de Saqua-
rema. O evento faz parte do 
circuito estadual que a peça 
está percorrendo com o patro-
cínio do edital CCR.

Os ingressos serão distribu-
ídos uma hora antes do início 
da peça que seguirá todos os 
protocolos de saúde, adotando 
as recomendações das autori-
dades, além de respeitar o dis-
tanciamento social.

Com texto de Matei Visniec, 
direção de Anderson Marques, 
tradução e adaptação de Pedro 
Sette Câmara, a peça retrata 
o reencontro, depois de trinta 
anos, de três palhaços numa 
sala onde aguardam uma entre-
vista de emprego. 

São palhaços, mas também 
homens cheios de angústias, 

lembranças e histórias para 
contar. Uma mistura de drama 
e comédia. Encenada por Fábio 
Mateus, Felipe Villela e Johnny 
Rocha, do grupo iguaçuano 
Velhos Amigos.

“Esta é uma remontagem 
da peça do romeno Matei Vis-
niec, originalmente chamada 
de “Um Trabalhinho para 
Velhos Palhaços”, lembrou o 
ator Fábio Mateus. “Foi um 
desafio que assumimos com 
muito prazer. Trazer o texto 
de Visniec, que é tão atual, tão 
presente no dia a dia do brasi-
leiro, para o palco”, explicou 
o diretor Anderson Marques.

“O trabalho corporal é fun-
damental porque representa-
mos homens mais velhos que 
também são palhaços. Houve 
necessidade de uma grande 
preparação e concentra-
ção”, salienta Johnny Rocha. 
“Quem vai ficar com a vaga? 
Ou melhor, vale tudo para con-
seguir o que se deseja?”, per-
gunta o ator Felipe Villela.

SAQUAREMA RECEBE O ESPETÁCULO 
PRECISA-SE DE VELHOS PALHAÇOS

 

MORRE O AUTOR DE NOVELAS 
GILBERTO BRAGA AOS 75 ANOS

Morreu na noite desta terça-feira, o autor Gilberto 
Braga. Autor de inúmeros trabalhos na Globo, o 
dramaturgo tinha 75 anos. Ele estava internado no 
Hospital Copa Star, localizado em Copacabana.

Nos últimos dias, passou a enfrentar uma infecção 
sistêmica por causa de uma perfuração no esôfago 
e não conseguiu resistir às complicações. Casado 
com o decorador Edgar Moura Brasil, ele faria 
aniversário no próximo dia 1º de novembro.
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HORÓSCOPO

O dia traz a necessidade de motivar as pessoas à sua volta a partir da sua 
experiência interior. Haverá triunfo e muita prosperidade, mas é preciso 
acreditar no próprio potencial e descartar dramas e ego excessivo, além 
de deixar de persistir no erro.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Há necessidade de colocar a energia na família e no ambiente 
doméstico, olhando também para dentro de suas próprias emoções. 
Você pode também estar com um certo mal-estar físico, somatizando 
alguns processos emocionais. Algumas ideias criativas estão 
chegando, mas ainda muito sutis, precisando de maturação.

TOURO
21 abr a 20 mai

Dia de dialogar, porém de forma positiva e sendo muito 
econômico naquilo que você estiver falando. Quanto mais 
pensar para falar, mais palavras assertivas serão usadas nas 
situações, conseguindo resolver conflitos rapidamente. Há um 
misto de inteligência e intuição, então use isso de forma positiva.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Hoje o dia traz para você a necessidade de colocar movimento 
nas coisas que estavam paradas ou de encarar com coragem 
alguma situação que você não queria. Dia com algumas 
desordens, caos e conflitos, justamente para você se colocar 
com sabedoria, realizando soluções, não mais confusões.

LEÃO
23 jul a 22 ago

As emoções estão intensas e confusas, porque existem 
muitas coisas acontecendo. Quanto mais sabedoria e 
consciência do que você realmente quer, mais você conseguirá 
caminhar com fluidez neste dia, sendo até generoso com 
as pessoas à sua volta, oferecendo conselhos e ajuda.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Dia de trabalho e de colocar em foco os planos e objetivos. 
Pode ser que as amizades estejam potencializadas, mas dê 
atenção e abertura somente para os amigos e as relações 
que trazem para você certo crescimento, que ajudam 
realmente no que for preciso. O dia também pede foco.

LIBRA
23 set a 22 out

Há uma necessidade de tomar decisões. Ainda que seja difícil, é 
preciso decidir. A Lua Minguante pede determinação e ações precisas, 
doa a quem doer. Hoje você pode até ser visto como uma pessoa fria, 
calculista e sofrer críticas, mas você precisa buscar uma evolução, não 
permitindo que as pessoas interfiram demais na sua vida. 

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

O dia pede equilíbrio nos julgamentos sobre as situações. Dê um 
passo para trás para dar dois para frente. O dia pode trazer muitos 
contentamentos, sucesso e evolução, mas é preciso que você tenha 
clareza mental e se conecte com as coisas que realmente você quer e 
para onde quer ir, deixando muito claros os seus objetivos.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Necessidade de renunciar aos seus desejos. A Lua Minguante em 
Leão vem exigindo de você um esforço para ajudar um pouco mais 
as pessoas à sua volta. É preciso uma renúncia do que você está 
desejando. Dia de fazer economia, não exagerar nas finanças e cuidar 
também da alimentação e do corpo de forma sagrada.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

O dia traz muita necessidade de amor, generosidade e 
aprofundamento. Tome cuidado porque o dia pode trazer 
rompimento, mágoa ou frustração. Pense e analise antes de agir. 
Não tome nenhuma atitude por impulsiviadades e fique em 
contato consigo mesmo, caso esteja envolto em relações tóxicas.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Necessidade de se colocar à disposição das suas relações. Pode ser um 
dia em que você trabalhe muito e precise ajudar e se colocar à disposição 
de pessoas que estão à sua volta. A Lua Minguante vai ativar muito a 
sua casa do relacionamento. Tome cuidado apenas para não entrar em 
conflitos com essas pessoas e se coloque apenas à disposição para ajudar.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Hoje é um dia em que você tem muita força criativa para 
agir. Se procrastinar, o dia tende a ser caótico. É preciso 
colocar foco no que realmente te motiva. Dia que pede 
cuidados com a saúde. Se você se conectar com a sua 
saúde, sentirá ainda mais bem-estar.

PEIXES
19 fev a 20 mar

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES MUNDO DOS 

FAMOSOS

A apresentadora e influenciadora Aline Campos, 
ex-Riscado confirma o fim da sua parceria com a 
marca de cervejaria Itaipava, após oito verões.

“Como disse recentemente na mudança do meu 
nome artístico, vivo hoje o momento de maior 
transformação da minha vida! Na área profissional, tudo 
está fluindo de acordo com os novos planos divinos 
para esse meu novo ciclo. Sou muito grata à Itaipava 
por essa parceria duradoura e de tanto sucesso!”.

ALINE RISCADO DEIXA PARCERIA COM 
ITAIPAVA APÓS MUDAR NOME

Fotos: Divulgação

SERVIÇO

Precisa-se de  
Velhos Palhaços

TEATRO MUNICIPAL  
DE SAQUAREMA

 - Rua. Cel. Madureira,  
77 - Centro

 29 e 30  
de outubro
(sexta-feira  
e sábado)

 19h30
Lotação 

80 Lugares

Classificação Indicativa
10 anos 

Ingresso 
 Grátis 

Duração
50 minutos

 Sessões 
acontecem no 
Teatro Municipal 
de Saquarema

Esta é uma 
remontagem da peça 
do romeno Matei 
Visniec, originalmente 
chamada de “Um 
Trabalhinho para 
Velhos Palhaços.”

FÁBIO MATEUS, ATOR

EO trabalho 
corporal é 
fundamental porque 
representamos 
homens mais 
velhos que também 
são palhaços”

JOHNNY ROCHA, ATOR
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES

NATAL: PAPAIS NOÉIS PASSEIAM NA PRAÇA 
E RECEBEM CERTIFICADO DE CURSO

No dia 13 de março de 2020, as portas de um dos 
mais importantes e frequentados teatros do país foram 
fechadas. O perigo do contágio do coronavírus afastou 
o público e após decreto no Diário Oficial, a estreia da 
Série Grandes Vozes no Rio de Janeiro, que tinha como 
convidada a soprano norte-americana Sondra Radvano-
vsky, foi cancelada. Um ano 
e sete meses depois, o Thea-
tro Municipal abre as cortinas 
para uma nova etapa, valori-
zando ainda mais os artistas 
da casa que não pararam neste 
período tão difícil. É o Theatro 
Municipal de Portas Abertas 
que, com o público reduzido, 
vai disponibilizar sessões gra-
tuitas para a população.

“O Theatro Municipal é um 
patrimônio do estado do Rio de 
Janeiro. Esse período da pan-
demia foi difícil, então nada 
mais justo que os artistas do 
estado reinaugurem o Theatro. 
Durante esse período, apoiamos a cultura fluminense com 
diversos editais, e recentemente lançamos o Pacto Cultu-
ral RJ, que vai injetar R$ 75 milhões ao fomento das artes 
até o final do ano”, disse o governador Cláudio Castro.

Serão duas obras-primas do balé clássico: Paquita, 
com música de Ludwig Minkus e coreografia de Marius 
Petipa, do qual será apresentada uma abertura com as 
alunas da Escola Estadual de Dança Maria Olenewa do 
TMRJ, Des Enfants, e o famoso Grand Pas Classique; 
e Noite de Walpurgis, originalmente da ópera Fausto, 
com música de Charles Gounod e coreografia de Leo-
nid Lavrovsky.

A cerimônia serviu também 
para comemorar os 28 

anos de fundação da Escola 
de Papai Noel do Brasil, 
que já formou cerca de 

700 Bons Velhinhos

Um passeio pela Praça Saens 
Peña e a entrega dos Certifica-
dos de Participação aos Papais 
Noéis marcaram, na tarde da 
última terça-feira (26), além do 
encerramento do curso gratuito 
oferecido pela Escola de Papai 
Noel do Brasil, a abertura extra-
oficial dos festejos natalinos no 
Rio de Janeiro.

Representando os cerca de 
50 alunos da turma deste ano, 
cujas aulas foram realizadas de 

forma virtual, os Papais Noéis 
Gino Esposito, de 64 anos, 
Roberto Rezende de Almeida, 
de 76, e Eduardo Alves Ribeiro, 
também de 76, receberam seus 
Certificados de Participação 
das mãos do fundador e dire-
tor da Escola de Papai Noel do 
Brasil, Limachem Cherem. O 
restante da turma receberá seus 
Certificados online ou poderá 
retirá-los, através de agenda-
mento, na sede da Escola.

Após a aula de como tra-
tar bem da barba, realizada 
na Barbearia do Zé, unidade 
Tijuca, os Papais Noéis foram 
caminhando até a Praça Saens 
Peña. No trajeto, os Bons 
Velhinhos chamaram a aten-
ção de crianças e adultos que 
estavam nas ruas, lojas ou na 
praça. Todos queriam matar 
um pouco a saudade do Papai 
Noel. Em diversas oportunida-
des eles foram parados para 

abraços, acenos e apertos de 
mão. Também atenderam pedi-
dos para gravação de mensa-
gens para crianças que esta-
vam em casa. No final, não 
faltaram as tradicionais sel-
fies com os Bons Velhinhos.

A cerimônia serviu também 
para comemorar os 28 anos de 
fundação da Escola de Papai 
Noel do Brasil, que já formou 
cerca de 700 Bons Velhinhos 
ao longo desse período.

Sandra Portella recebe Léo Russo  
na Roda de Samba Esquenta Nega

Espaço Catete - Rua do Catete, 97

Vigário Geral já tem a sua 
primeira porta-bandeira para 
o próximo carnaval. Condu-
tora do pavilhão do Acadê-
micos do Tucuruvi Waleska 
Gomes é outra que pegará a 
ponte aérea Rio-São Paulo 
para estrear na Marquês 
de Sapucaí com a escola 
da Zona Norte em 2022. 
Referência no quesito, 
ela agradece a chance no 
carnaval carioca e pro-
mete empenho em busca 

das notas mais altas.
“É uma honra poder 

contribuir com todo meu 
conhecimento de dança e 

carnaval para a ascensão 
da Vigário. Poder mostrar 
meu trabalho fora de São 
Paulo é um grande pri-

vilégio. Agradeço o reconhe-
cimento e a dedicação será à 
altura da oportunidade”, afirma.

Waleska Gomes é formada 
em ballet clássico e atua como 
bailarina, coreógrafa e profes-
sora de ballet. No carnaval já 
defendeu pavilhões da Unidos 
de São Lucas, Acadêmicos do 
Tatuapé, Tom Maior, Indepen-
dente Tricolor, Morro da Casa 
Verde e há cinco anos é a pri-
meira porta-bandeira do Aca-
dêmicos do Tucuruvi. 

Para o carnaval 2022, 
Waleska formará dupla com o 
mestre-sala Jefferson Gomes. O 
Acadêmicos de Vigário Geral 
será a sexta escola a desfilar 
no sábado de carnaval na Mar-
quês de Sapucaí com o enredo 
Pequena África. 

Theatro Municipal reabre as  
portas com balés e entrada franca

Esse período da 
pandemia foi 
difícil, então nada 
mais justo que os 
artistas do estado 
reinaugurem 
o Theatro.”

CLÁUDIO CASTRO, GOVERNADOR

Léo Russo é o convidado da roda de samba  
da Sandra Portella no Espaço Catete

A edição desta semana 
da Roda de Samba Esquenta 
Nega, da cantora Sandra 
Portella, receberá um con-
vidado mais que especial. 
Realizado no Espaço Catete, 
na Zona Sul, o evento con-
tará com a presença de Léo 
Russo, cantando seus gran-
des sucesso, além da perfor-
mance de Tbengston Mar-
tins.

“A cada semana nossa 
roda de samba fica mais 
especial ainda. Terei o 
imenso prazer de receber o 
Léo Russo, que é um que-
rido, além de um sambista 
de mão cheio e com cer-
teza vai fazer a felicidade 
do nosso público. Espero 
todos no Espaço Catete, na 
próxima sexta-feira”, desta-
cou Sandra.

29 de  
outubro  

(sexta-feira)

às 18h
R$10

Atrações:  Sandra Portella, Léo Russo e TBengston Martins

SERVIÇO

Vigário Geral 
apresenta 
primeira  

Porta-bandeira 
para o Carnaval 

2022

Waleska Gomes 
vai estrear 

na Marquês 
de Sapucaí
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Programa da AmBev vai atender
100 profissionais negros com bolsas

A 
4ª edição do De 
Portas Abertas, 
programa da Am-
bev desenvolvido 

para ampliar a presença de 
profissionais negros e negras 
no mercado, vai beneficiar, 
pela primeira vez, 100 pesso-
as com bolsas de estudo ofe-
recidas pela Fundação Estu-
dar e outras 30 com mentorias 
de três meses promovidas por 
profissionais da cervejaria. As 
oportunidades serão apresen-
tadas nos dias 30 de outubro e 

06 de novembro por meio de 
uma plataforma online. As ins-
crições são gratuitas e devem 
ser feitas até amanhã, sexta-
-feira, 29, no site.

Para participar, basta fazer 
a inscrição no link, https://
forms.office.com/pages/res-
ponsepage.aspx?id=GUvwz-
nZ3lEq4mzdcd6j5Njd1vvd6V
45MlVSqhKDPeeFUQUNRW
URIWkZSUzQ3N0NZUVFJ
RUVIMVczVC4u. Basta com-
pletar o cadastro e aguardar a 
confirmação pelo e-mail. Tudo 

será online, gratuito e com 
acessibilidade. De acordo com 
a Ambev, as bolsas e mento-
rias serão oferecidas aos par-
ticipantes que obtiverem os 
maiores níveis de engajamento 
durante o evento.

“Queremos garantir que a 
diversidade e a inclusão este-
jam sempre presentes na nossa 
companhia, e sabemos que é 
por meio de pessoas de diferen-
tes raças, gêneros, orientações 
sexuais e origens que consegui-
remos gerar debate, promover 

mudanças e fazer da Ambev um 
espaço de acolhimento e mais 
inclusivo”, comenta Dagoberto 
Mendonça, Gerente de Produ-
tos na Ambev.

As bolsas de estudos ofe-
recidas serão voltadas a cur-
sos preparatórios para pro-
cessos seletivos, que trarão 
ferramentas e reflexões para 
a construção de um pitch de 
apresentação pessoal. Entre os 
temas abordados estão marke-
ting pessoal e elementos de 
storytelling. Já o programa de 

mentoria contará com quatro 
encontros onde serão elabo-
rados os planos de desenvol-
vimento pessoal de cada um.

O De Portas Abertas foi 
idealizado em 2018 pelo 
BOCK - grupo de afinidade 
que fomenta discussões e 
ações práticas voltadas para 
questões étnico raciais da 
Ambev - com o objetivo de 
oferecer mais conhecimento 
sobre as portas de entrada da 
Ambev, e agora, desenvolvi-
mento de carreira e qualifica-

ção de pessoas negras.
A última edição, em 2020, 

foi realizada pela primeira vez 
virtualmente e com abrangên-
cia nacional. Segundo a cerve-
jaria, os inscritos superaram 
em quase nove vezes o volume 
da edição presencial de 2019. 
Neste ano, o evento contará 
com intérprete de libras e 
será dividido em dois sába-
dos, propositalmente, como 
uma forma de empatia à rotina 
dos inscritos, conforme infor-
mou a empresa.

Loft abre vagas 
para trabalho 

remoto

Senado aprova projeto de lei 
para servidores aposentados 

e pensionistas

Movimento da Tim para 
empregar mulheres têm

50 vagas no Rio

A Loft, startup que faci-
lita a compra e a venda de 
apartamentos por meio de 
uma experiência digital com 
informações e preços verifi-
cados, está com vagas aber-
tas para quem deseja trabalhar 
de forma remota mesmo após 
o fim da pandemia de Covid-
19. Hoje, a empresa tem fun-
cionários espalhados por mais 
de 90 cidades do Brasil e alguns 
fora do país.

As informações sobre os 
pré-requisitos, escopo das 
funções e como se candida-
tar estão disponíveis no site 
https://jobs.lever.co/loft nas 
abas “Remote” e “Brazil”. 

Ao todo, são dez oportunida-
des são para as áreas de Tecno-
logia, Comunicação e Vendas, 
incluindo posições afirmativas 
para pessoas pretas. Pessoas 
da comunidade LGBTQIAP+ 
também podem cadastrar currí-
culo em um Banco de Talentos 
exclusivo, voltado para a área 
de Tecnologia.

A empresa oferece remu-
neração compatível com o 
mercado, além de benefícios 
como vale-alimentação/refei-
ção, auxílio home office, auxí-
lio creche, auxílio educação, 
plano de saúde e gympass.

A Comissão de Assun-
tos Sociais (CAS) do Senado 
aprovou um projeto de lei que 
define quais doenças incapa-
citantes podem garantir a ser-
vidores aposentados e pensio-
nistas a isenção da contribui-
ção previdenciária. A proposta 
agora segue para a análise da 
Comissão de Assuntos Econô-
micos (CAE) da Casa.

De acordo com o texto, 
devem ser consideradas as 
mesmas doenças que geram 
isenção do Imposto de Renda. 
São elas: enfermidades resul-
tantes de acidente em serviço 
e moléstia profissional, tuber-
culose ativa, alienação men-
tal, esclerose múltipla, cân-
cer maligno, cegueira, han-
seníase, paralisia irreversível 

e incapacitante, cardiopatia 
grave, doença de Parkinson, 
espondiloartrose anquilo-
sante, nefropatia grave, hepa-
topatia grave, estados avança-
dos da doença de Paget (oste-
íte deformante), contamina-
ção por radiação e Aids.

A proposta regulamenta o 
trecho da Emenda Constitu-
cional 47/2005 que estabelece 
que, para beneficiários porta-
dores de doenças incapacitan-
tes, a contribuição previdenci-
ária incidirá apenas sobre par-
celas de proventos de aposen-
tadoria e de pensão que exce-
dam o dobro do teto definido 
para benefícios do INSS.

No entanto, a regra ainda 
não está sendo aplicada por 
falta de regulamentação.

O movimento da TIM para 
ampliar o acesso das brasileiras 
ao mercado de trabalho acaba 
de completar três meses e já 
reúne 40 empresas, com mais de 
200 vagas para variados perfis 
em todos os estados do país. As 
chances de emprego estão dis-
tribuídas em mais de 100 fun-
ções de variados níveis, em car-
gos como consultor de vendas 
em lojas até posições gerenciais, 

passando por áreas como jurí-
dico, comercial, recursos huma-
nos, tecnologia da informação 
e saúde. No Rio de Janeiro, há 
50 oportunidades na capital, em 
Angra dos Reis, Niterói, Petró-
polis, Porto Real e São Gonçalo.

As oportunidades podem 
ser acessadas no aplicativo 
“Mulheres Positivas”, que tam-
bém oferece cursos de capacita-
ção profissional de graça com 

temas como inovação, tecno-
logia e negócios, carreira, ges-
tão do tempo, saúde e diversi-
dade e inclusão. 

O acesso ao app é gratuito e 
pode ser baixado por usuários 
de qualquer operadora, sendo 
que os clientes da TIM nave-
gam na plataforma sem consu-
mir seu pacote de dados. Para 
se inscrever é só clicar cadas-
tro no aplicativo.

As inscrições são gratuitas e devem ser feitas até amanhã, sexta-feira, 29, no site.

As oportunidades podem ser acessadas no aplicativo “Mulheres Positivas”

De acordo com o texto, devem ser consideradas as mesmas 
doenças que geram isenção do Imposto de Renda 
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World Footvolley confirma
etapa mundial no Rio

Dirigente afirma que Flamengo 
tem condições de comprar 

Andreas Pereira, mas não garante 
permanência do jogador

Após realização da primeira 
Liga Mundial, a World Footvol-
ley, principal referência inter-
nacional na modalidade, con-
firma seu retorno nos dias 19 
a 21 de novembro. O evento, a 
ser realizado em Copacabana, 
no Rio de Janeiro, receberá os 
melhores atletas de futevôlei 
do mundo, com representan-
tes de cinco países no mascu-
lino e uma disputa nacional 
na categoria feminina. Entre 
os países confirmados estão 
Brasil, Portugal, Israel, Para-
guai e Argentina.

“Nós atletas valorizamos 
muito a World Footvolley 
como uma organização que 

nos permite apresentar o real 
valor do nosso trabalho no 
cenário internacional. Esta-
mos cientes de que a modali-
dade precisa evoluir como pro-
duto para gerar valor de mer-
cado. Já não via a hora de com-
petir com atletas de alto nível 
no mundo. O que fazemos em 
quadra oferece o mesmo nível 
de entretenimento que gran-
des ídolos do esporte”, des-
taca Vinicius Sousa, atual pri-
meiro colocado no ranking da 
World Footvolley.

Na disputa feminina, o 
evento apresentará pela pri-
meira vez equipes represen-
tando estados brasileiros. 

Diferente da temporada inau-
gural, que coroou Natalia Gui-
tler como a rainha da praia, 
esta edição promete aumen-
tar ainda mais a afinidade 
do público com as atletas de 
maior relevância na modali-
dade.

“Estamos muito felizes 
com o retorno da World Foo-
tvolley que, por mais uma 
vez, comprova sua intenção 
em destacar o futevôlei femi-
nino em condições equivalen-
tes ao masculino. Representar 
o Rio de Janeiro nos motiva 
ainda mais na busca por um 
título contra as nossas maio-
res rivais no país”, destaca 

Natalia Guitler.
WF Finals contará tam-

bém com desafios entre ex-
-jogadores de futebol, clínicas 
dedicadas a crianças de pro-
jetos sociais e ação de preser-
vação ambiental, mostrando 
que a organização visa, além 
do entretenimento, desenvol-
ver o esporte como uma fer-
ramenta de inclusão social e 
responsabilidade ambiental. 

O evento será transmitido 
ao vivo no SporTV e distri-
buirá 50 mil reais como pre-
miação, entre as equipes par-
ticipantes, sendo a mesma 
quantia alocada a competi-
ção masculina e feminina.

Minas afasta Maurício 
Souza, que é multado e 
deverá se retratar após 

declarações homofóbicas

Diante do caso envolvendo 
Maurício Souza, o Minas 
afastou o jogador por causa 
de declarações homofóbicas 
postadas nas redes sociais. O 
clube mineiro confirmou, em 
um comunicado oficial divul-
gado nas redes sociais, que o 
jogador ainda terá de se retra-
tar publicamente e pagar uma 
multa.

“O presidente do Minas 
Tênis Clube, Ricardo Vieira 
Santiago, se reuniu com o 
atleta Maurício Souza esta 
tarde e lhe informou sobre o 
seu afastamento por tempo 
indeterminado. O atleta tam-
bém recebeu uma multa e foi 

orientado a fazer uma retrata-
ção pública imediata.”

Nesta terça-feira, os princi-
pais patrocinadores da equipe 
se manifestaram sobre o posi-
cionamento do atleta. As 
empresas pediram, em notas 
separadas, “medidas cabíveis” 
ao clube mineiro e repudiaram 
as declarações homofóbicas 
do jogador.

No entanto, as partes che-
garam a um acordo, e central 
mostrou-se disposto a uma 
retratação. Além da multa, 
Maurício Souza será afastado 
por tempo indeterminado. Só 
depois poderá se juntar nova-
mente ao elenco.

U
m dos reforços do 
Flamengo para 
esta temporada, 
o meia Andreas 

Pereira vem agradando bas-
tante os torcedores do clube 
carioca. Emprestado ao clube 
até junho do ano que vem, o 
jogador tem a sua compra fi-
xada em 20 milhões de euros 
(cerca de R$ 129 milhões). 
De acordo com Rodrigo Tos-
tes, vice de finanças do Ru-
bro-Negro, a compra do meia 
é viável, o que vai definir se 
o Flamengo irá exercê-la são 
outros fatores.

“Não sei se o Flamengo vai 
comprar ou não vai, não está 
sendo nem discutido interna-
mente ainda, tem um prazo 
enorme para a gente olhar isso. 
O que posso dizer é o seguinte: 
o Flamengo tem capacidade 
de comprar um atleta de 20 
milhões de euros hoje? Total. 
Com toda certeza tem poten-
cial para isso. O que não falta 
é gente querendo emprestar 

Se pegar o investimento do Flamengo nos 
últimos anos em compra de atleta é muito maior 
do que 20 milhões de euros por ano. Então, tem 
condições de comprar. A questão é saber se faz 
sentido dentro dessa estratégia que foi montada”.

RODRIGO TOSTES, VICE-PRESIDENTE DE FINANÇAS

 O evento será transmitido ao vivo no SporTV e distribuirá 50 mil reais como premiação, entre as equipes participantes

Foto: World footvolley

Além da multa, 
Maurício 
Souza será 
afastado 
por tempo 
indeterminado

Jogador, de 25 anos, está emprestado até o meio de 2022

dinheiro para o Flamengo, 
pode gerar essa receita. Mas 
precisam ser pensados uma 
série de outros fatores, o que 
você vai ter de abrir mão para 
eventualmente poder fazer 
esse investimento”, afirmou.

De acordo com o dirigente, 
a avaliação sobre a contrata-
ção em definitivo do jogador 
passa mais pela avaliação téc-
nica de Andreas Pereira do 
que pela condição financeira 
do Flamengo.

“Não é uma questão de pla-
nejamento financeiro, é um 
planejamento muito maior 
feito pelo futebol, com o finan-
ceiro, com o presidente do 
clube. Se pegar o investimento 
do Flamengo nos últimos anos 
em compra de atleta é muito 
maior do que 20 milhões de 
euros por ano. Então, tem con-
dições de comprar. A questão 
é saber se faz sentido dentro 
dessa estratégia que foi mon-
tada”, disse.
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A seleção brasileira ainda 
fará mais duas partidas neste 
fim de ano, contra Colômbia 
e Argentina, em 11 e 16 de 
novembro, mas já se planeja 
para a primeira rodada das Eli-
minatórias em 2022. Por isso, 
uma comitiva da CBF viajou 
nesta semana a Quito, local 
do duelo contra o Equador, 
no fim de janeiro.

A tendência é que os joga-
dores se apresentem à Seleção 
diretamente no Equador, para 
facilitar a logística e ganhar 
tempo de preparação. Estra-
tégia parecida foi utilizada no 
início do mês, quando o téc-

nico Tite recebeu os atletas em 
Bogotá, na Colômbia.

Os funcionários da CBF 
que foram ao Equador vão 
vistoriar possíveis locais para 
treinamento e hospedagem.

Enquanto isso, a entidade 
segue cuidando dos detalhes 
da viagem para o clássico con-
tra a Argentina, daqui a três 
semanas. O duelo será no inte-
rior do país, na cidade de San 
Juan.

Em visita recente ao local, 
a CBF constatou dificuldade 
para encontrar hotéis de cinco 
estrelas, padrão habitual da 
Seleção. Tal cenário não agra-

dou e gerou uma notificação 
à Conmebol.

Além disso, o Brasil 
aguarda autorização para 
desembarcar diretamente em 
San Juan. Até o momento, o 
aeroporto local não conta com 
corredor sanitário, condição 
para a entrada de estrangei-
ros no país.

O fato de toda a delega-
ção brasileira estar vacinada 
é visto como um facilitador 
para o acesso pela CBF.

Durante vistoria na Argen-
tina há duas semanas, mem-
bros da entidade ficaram satis-
feitos com o gramado do está-

dio Bicentenário, que tem dez 
anos - foi construído para a 
Copa América 2011 - e capa-
cidade para 25 mil pessoas.

Também houve elogios aos 
envolvidos na organização do 
jogo. San Juan fica a cerca de 
mil quilômetros de Buenos 
Aires, capital argentina.

O Brasil está invicto após 
11 jogos nas Eliminatórias, 
com 31 pontos, e lidera a com-
petição. A Argentina está em 
segundo com 25.

Antes do clássico, a Sele-
ção enfrenta a Colômbia, na 
Neo Química Arena, em São 
Paulo, dia 11.
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Prefeitura publica decreto e libera 
100% de público nos estádios

Flu consegue liminar
para suspender execuções 

cíveis em curso

Seleção faz vistoria no Equador
para jogo no interior da Argentina

O Fluminense informou ter 
obtido uma vitória no Tribunal 
de Justiça do Rio de Janeiro 
nesta segunda-feira. O presi-
dente do tribunal, o desem-
bargador Carlos de Andrade 
Figueira, deferiu a abertura de 
um regime centralizado de exe-
cuções, concedendo tutela de 
urgência para suspender todas 
as execuções contra o clube. 
Com isso, todos os processos 
em fase de execução são sus-
pensos e passarão a ser con-
centrados em um único juízo.

A decisão tem como base o 
artigo 23 da lei 14.193, de 6 de 
agosto deste ano, que trata dos 
passivos dos clubes de futebol 
e estabelece medidas para os 
ajudarem a se organizar eco-
nomicamente.

“Art. 23. Enquanto o clube 
ou pessoa jurídica original 
cumprir os pagamentos pre-
vistos nesta Seção, é vedada 

qualquer forma de constrição 
ao patrimônio ou às receitas, 
por penhora ou ordem de blo-
queio de valores de qualquer 
natureza ou espécie sobre as 
suas receitas”

Com a decisão, o Flumi-
nense fará um chamamento 
dos seus credores com uma 
proposta de pagamento. Os 
que concederem maior des-
conto, nos termos da lei, rece-
berão seu crédito mais rapi-
damente.

“Essa decisão é mais um 
passo muito importante na 
estruturação financeira que 
estamos fazendo no clube. 
Pagar as dívidas a médio e 
longo prazos significa abrir 
fluxo para investimentos 
maiores no departamento de 
futebol ao longo dos anos”, 
disse o presidente Mário Bit-
tencourt em comunicado 
enviado pelo clube.

Alteração no protocolo consta no Diário Oficial desta quarta-feira, 27 de outubro

Com isso, todos os processos em fase de execução são 
suspensos e passarão a ser concentrados em um único juízo

CBF prepara logística para 1ª viagem de 2022

Raphael Sibilla

A 
Prefeitura do Rio 
de Janeiro publi-
cou nesta quarta-
-feira decreto sem 

restrição de público em está-
dios ou outras sedes de com-
petições esportivas. A posição 
flexibiliza as últimas exigên-
cias feitas pelo poder público, 

que liberava até 50% da capa-
cidade dos locais dos eventos.

O decreto passa a vigorar a 
partir desta quarta-feira.

De acordo com o decreto, 
considera-se o esquema vaci-
nal completo pessoas acima 
de 60 anos, após 14 dias da 
dose de reforço, e pessoas de 

15 a 59 anos, após 14 dias da 
segunda dose da vacina. O 
uso de máscaras dentro dos 
estádios continua a ser obri-
gatório.

O Vasco estuda a viabili-
dade do aumento da carga de 
ingressos do jogo de sexta-
-feira contra o CSA, em São 

Januário, que inicialmente 
havia sido estipulada em 9.500 
pessoas. Botafogo e Flumi-
nense só jogam no Rio na pró-
xima semana.

Em setembro, a Prefeitura 
do Rio passou a liberar gradu-
almente o retorno dos torcedo-
res aos estádios, desde que os 

clubes mantivessem uma série 
de protocolos para evitar a dis-
seminação de Covid-19. No 
momento, ainda é permitida 
a ocupação de até 50% das 
arquibancadas. Com o avanço 
da vacinação e a queda de 
casos e mortes, as exigências 
ficam mais frouxas.

A prefeitura também deso-
brigou o uso de máscaras em 
locais abertos, só que essa 
questão ainda precisa de san-
ção do governador do estado 
do Rio, Cláudio Castro, que 
vai deliberar sobre projeto 
de lei aprovado pela Alerj na 
última terça-feira.


